

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan teori dan hasil penelitian yang dilakukan menggunakan analisis deskriptif dan verifikatif serta menggunakan Regresi Linier Sederhana mengenai pengaruh *Investment knowledge* terhadap *Investment intention* (Studi pada Mahasiswa Program Studi Pendidikan Bisnis 2019). Data disimpulkan sebagai berikut:

1. Gambaran *Investment Knowledge* dapat dilihat dari dimensinya yang terdiri dari pengetahuan mengenai return, pengetahuan mengenai resiko, dan pengetahuan mengenai penilaian dasar saham, berada pada kategori cukup mengetahui. Hal ini menunjukkan bahwa *Investment knowledge* yang dimiliki oleh Mahasiswa Program Studi Pendidikan Bisnis 2019 sudah mendapatkan penilaian yang cukup baik. Sementara dimensi yang memperoleh persentase penilaian yang paling tinggi yaitu dimensi pengetahuan dasar penilaian saham
2. Gambaran mengenai *Investment intention* dapat dilihat dari dimensi-dimensi yang terdiri dari Keinginan untuk mencari tahu tentang jenis suatu investasi, Mau Meluangkan Waktu Untuk Mempelajari Lebih Jauh Tentang Investasi, dan Mencoba berinvestasi berada pada kategori cukup mengetahui. Hal ini menunjukkan bahwa Mahasiswa Program Studi Pendidikan Bisnis 2019 memiliki *Investment intention* yang cukup baik. Dimensi Keinginan untuk mencari tahu tentang jenis suatu investasi, menunjukkan memiliki nilai rata-rata tertinggi dibanding dimensi yang lainnya.
3. Berdasarkan hasil penelitian mengenai pengaruh *Investment knowledge* terhadap *Investment intention* dihasilkan temuan bahwa:
Investment knowledge yang terdiri dari pengetahuan mengenai return, pengetahuan mengenai resiko, dan pengetahuan mengenai pengetahuan penilaian dasar saham pada Mahasiswa Pendidikan Bisnis Angkatan 2019 berpengaruh positif untuk meningkatkan *Investment intention* dengan dimensi Keinginan untuk mencari tahu tentang jenis suatu investasi yang memiliki pengaruh paling tinggi diantara pengaruh lainnya. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa secara bersama-sama pengetahuan mengenai

return, pengetahuan mengenai resiko, dan pengetahuan mengenai pengetahuan penilaian dasar saham merupakan dimensi dari *Investment knowledge* memiliki pengaruh terhadap *Investment intention* pada Mahasiswa Program Studi Pendidikan Bisnis Angkatan 2019

5.2 Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian, maka peneliti merekomendasikan beberapa hal mengenai *Investment knowledge* terhadap *Investment intention*, yaitu:

1. Skor terendah adalah dimensi pengetahuan mengenai resiko. Hasil ini menunjukkan bahwa pengetahuan mahasiswa mengenai resiko masih cukup rendah dibandingkan dengan dimensi lain Mahasiswa dapat mengunjungi galeri investasi untuk mempraktekkan pengetahuan serta pemahaman investasi yang telah dimiliki baik dari mata kuliah maupun dari buku-buku investasi. Mahasiswa juga dapat mengikuti program-program pelatihan seperti seminar mengenai investasi. Dengan begitu mahasiswa juga dapat mengukur tingkat resiko, besarnya keuntungan dan bisa bijak dalam pengambilan keputusan sebelum memilih perusahaan untuk diinvestasikan. Karena hal tersebut dapat mempengaruhi mahasiswa dalam meminimalisir kerugian dan mendapatkan keuntungan.
2. Dimensi dengan skor terendah adalah dimensi Mau Meluangkan Waktu Untuk Mempelajari Lebih Jauh Tentang Investasi dengan. Hasil ini menunjukkan bahwa belum banyak mahasiswa yang belum mau meluangkan waktunya untuk mempelajari mengenai investasi lebih jauh. Diharapkan agar mahasiswa mempertahankan yaitu dengan cara membaca buku panduan investasi dan melihat berita mengenai investasi di berbagai media sehingga mahasiswa mendapatkan informasi yang lebih akurat mengenai kelebihan dan kekurangan investasi. Selain itu mengikuti pelatihan dan seminar, membaca artikel mengenai investasi, dan menonton video tutorial berinvestasi akan membuat mahasiswa lebih bersemangat untuk melakukan investasi. Adanya orang hebat seperti Warren Buffet yang telah sukses dalam berinvestasi tentu akan membuat mahasiswa ingin mencobanya. Selain itu modal minimal

membuk account dan informasi menarik yang di ketahui oleh mahasiswa membuat mahasiswa sangat berminat untuk berinvestasi. Dengan adanya minat berinvestasi dari mahasiswa maka pengimplementasian ilmu yang di dapat dapat berjalan dengan baik dan dapat langsung dirasakan oleh mahasiswa dengan mempraktekkannya langsung melalui galeri investasi syariah FPEB UPI.

3. Minat untuk berinvestasi dapat muncul karena ada dorongan keinginan dan niat dari diri seseorang untuk melakukan investasi, hal tersebut sesuai dengan faktor Kontrol terdapat dalam *investment knowledge* yaitu Persepsi risiko dan return yang diharapkan dari investasi sangat menentukan keputusan seseorang dalam berinvestasi. Diperlukan adanya kontrol dalam berinvestasi agar seseorang tidak terlalu berharap mendapatkan return yang besar dan menginginkan risiko yang rendah. Karena dengan adanya keinginan yang besar akan hal tersebut justru dapat menyebabkan seseorang mengambil keputusan yang salah. Program Studi dapat menjadikan GIS sebagai wadah sekaligus fasilitator untuk para mahasiswa yang masih kebingungan untuk memulai investasi. Agar para calon investor tidak terjerumus kepada hal hal yang tidak diinginkan seperti investasi bodong. Galeri Investsasi Syariah pun dapat mengadakan program pengembangan investasi dengan mengadakan program program pelatihan ataupun seminar mengenai invetsai.

5.3 Kelemahan Penelitian

Berdasarkan pada pengalaman langsung peneliti dalam proses penelitian ini, ada beberapa keterbatasan yang dialami dan dapat menjadi beberapa faktor yang dapat lebih diperhatikan bagi peneliti-peneliti yang akan datang dalam lebih menyempurnakan penelitiannya karna penelitian ini sendiri tentu memiliki kekurangan yang perlu terus diperbaiki dalam penelitian-penelitian kedepannya. Keterbatasan tersebut adalah terdapat kesalahan pada kuesioner yang digunakan pada dimensi penilaian dasar saham sehingga peneliti

melampirkan kuesioner yang sudah diperbaiki pada lembar lampiran.